

## PRIME PARK Hotel Bandung Berbagi Kebahagiaan di Bulan Ramadhan



PRIME PARK Hotel, salah satu aset milik PT PP Properti Tbk, mengadakan buka puasa bersama dengan PHRI (Perhimpunan Hotel & Restaurant Indonesia) di Gaharu Room, PRIME PARK Hotel, Jl. P.H.H Mustofa No 47/ 57, Bandung, Rabu (15/6). Sarana Mengembalikan Jiwa & Harta Kepada Kefitrihan, merupakan tema acara buka puasa kali ini.

Herman Muchtar, Ketua BPD PHRI Jawa Barat hadir dan menyampaikan apresiasi kepada PRIME PARK Hotel yang ikut berpartisipasi dalam kegiatan Safari Ramadhan. Bapak Hamdani, Camat Cibeunying Kaler, mengucapkan terima kasih kepada PRIME PARK Hotel atas perhatian dan kebersamaannya dalam hidup bertetangga.

Linda Gustina, Direktur Komersial PT PP Properti Tbk menyampaikan “kegiatan buka puasa bersama ini rutin dilakukan setiap tahun dan bertujuan untuk meningkatkan tali silaturahmi yang selama ini telah terjalin dengan baik”.

Hadir Danramil Cibeunying Kaler, Kapolsek dan Koramil Cibeunying Kaler, Muspida Kecamatan Cibeunying Kaler, adik-adik Panti Asuhan Sumur Bandung, serta Perwakilan Warga dan Karang Taruna Kelurahan Neglasari.

PRIME PARK Nasyid membuka acara ini dengan menyanyikan lagu Ramadhan Datang. Para tamu undangan ikut bernyanyi bersama. Anak-anak Neglasari ikut memeriahkan acara dengan menyanyikan lagu Marhaban Ya Ramadhan dan Shalawat. Yayasan Sumur Bandung menampilkan nasyid dan hapalan Al Quran. Terlihat keakraban antara rekan-rekan PRIME PARK Hotel dengan tamu undangan.

PRIME PARK Hotel memberikan donasi kepada warga Neglasari dan Yayasan Sumur Bandung, yang diberikan langsung oleh Linda Gustina.

Acara diisi dengan Tausyiah dari Ustadz Drs. KH. O. Hifayatudin, dan dilanjutkan dengan Sholat Maghrib dan Sholat Tarawih berjamaah.



PRIME PARK Hotel Bandung melalui program *Corporate Social Responsibility* (CSR) telah memberikan bantuan kepada Masjid Nurul Hidayah, Jl. P.H.H. Mustofa – Sukasari II RT 04 RW 04, Kelurahan Neglasari, Kecamatan Cibeunying Kaler, Bandung.

PRIME PARK Hotel turut serta dalam melakukan kegiatan bersih – bersih masjid dan mengecat meja PAUD bersama. Terlihat suasana kompak dan

kebersamaan antara tim PRIME PARK Hotel dan pengurus masjid.

Ustadz Fardin, Wakil Dewan Keluarga Masjid Nurul Hidayah, mengungkapkan adik – adik dari PAUD merasa gembira, tempat mereka belajar dan mengaji kini telah dipercantik. Meja PAUD di cat warna – warni agar adik – adik semakin semangat ketika belajar mengaji.

Kegiatan ini mempererat silaturahmi antara PRIME PARK Hotel dan Masjid Nurul Hidayah serta memberikan manfaat bagi masyarakat sekitar.

Indahnya berbagi kebahagiaan di bulan suci Ramadhan.